

DES SPORTIFS À L'EURO DE L'IMPRO

DU BALLON ROND AUX FEUX DE LA RAMPE

Dans le cadre de l'Euro de l'impro, événement national organisé par la fondation Culture et Diversité et parrainé par Jamel Debbouze, douze sportifs de la région de Lille et de Lens ont été entraînés à l'improvisation théâtrale par Julien Desrousseaux et Antoine Chaniel. Le résultat : un match d'impro qui aura lieu samedi à La Condition publique, avant la finale à Paris. «Un challenge, la plupart n'ont aucune expérience artistique», rapporte Julien. Car le point commun de ces jeunes de 18 à 25 ans, c'est leur passion pour le ballon rond. Les huit filles de l'équipe jouent au VAFF (Villeneuve-d'Ascq football féminin) et sont animées par l'envie de partager une autre discipline. •

Samedi, 18h. La Condition publique, 14, place du Général-Faidherbe, Roubaix, suivi de la diffusion du match de foot de l'Euro Allemagne-Italie. Gratuit.



Antoine Chaniel et Julien Desrousseaux ont «coaché» douze sportifs nordistes.